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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.414,21

10.695,64

2.208,12

15.581,53

18.395,79

1.877,46

115.06

11,61

3.357,86

9.443,22

282,10

10.695,64

429,95

14.734,31

买价

10.303,29

10.583,07

2.183,53

15.420,66

18.202,53

1.858,76

113.88

11,50

3.320,67

9.343,42

279,19

10.583,07

425,30

14.587,70

税务基价

10.086,66

10.482,13

2.148,64

15.263,71

17.876,27

1.855,57

112.34

11,38

3.319,89

9.153,86

277,97

10.463,63

420,32

14.566,00
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中爪哇马吉冷县 Mangunsari 区的木瓜大丰收，
这些木瓜通常推销到三宝垄、泗水、日惹和雅加达
等地，农民级售价为每公斤 3000 盾。

木瓜大丰收

【本报讯】交通部长苏
马迪（Budi Karya Sumadi）于
5 月 23 日在日惹市迦达玛
达大学（UGM）领取荣誉博
士的仪式上表示，今年解
禁节期间，高速公路管理
公 司（Jasa Raharja）所 支 付
的交通事故抚恤金减少了
50% 。 尽 管 如 此 ，他 未 说
明 事 故 抚 恤 金 的 具 体 开
支。

他说：“上述是从高速
公 路 管 理 公 司 接 获 的 信
息。”

苏 马 迪 指 出 ，上 述 事
故 抚 恤 金 开 支 减 少 的 原
因，这是脱离不了政府成
功实施安全健康的返乡措
施，其中是通过免费返乡
纲领来限制使用摩托车返
乡的民众。

此 外 ，在 各 个 高 速 公

路或主干公路实施单向行
驶及车尾号限行制度，并
成功解决返乡及返程时出
现交通拥堵的现象。

苏 马 迪 部 长 补 充 道 ，
上述达到积极的成果，无
非 是 由 于 相 关 利 益 者 与
媒 体 之 间 的 协 同 作 用 所
致，他们报导有关在返乡
和 返 程 期 间 的 交 通 信
息 。 此 举 促 使 正 在 路 途

中 的 民 众 理 解 政 府 在 返
乡 流 势 之 前 所 采 取 的 各
种措施。

他说：“因此我们不仅
是成功处理返乡流势，我
也向政府机构、地方政府、
媒体界所提供的联络和沟
通等表示感谢，媒体界显
示出的是如此合作、沟通
及 传 达 政 府 所 颁 布 的 政
策。” （Ing）

交长获迦达玛达荣誉博士衔
宣称今年解禁节事故抚恤金开支锐减

【本报讯】贸易部长鲁
特菲（Muhammad Lutfi）于 5
月 23 日 在 曼 谷 举 行 的 亚
太 经 合 组 织（APEC）贸 易
部长会议的间隙中，会见
了加拿大联邦小型企业和
出 口 推 广 部 长 伍 凤 仪
（Mary Ng）。

在 会 议 上 ，鲁 特 菲 提
出四项建议以提高印尼语
加 拿 大 共 同 推 动 经 济 复
苏。

首 先 是 进 行 数 字 化 ，

因为数字经济在开展复苏
行动和应对未来障碍方面
发挥着重要的作用；其次
是必须加强卫生领域，使
其能应对突发危机；第三
是发展中国家和发达国家
应坚持公平竞争原则的投
资；第四是必须实现包容
性和可持续性，尽快实现
可 持 续 发 展 目 标 ，实 现
2030 年共享繁荣。

鲁特菲和伍凤仪也讨
论关于我国和加拿大之间

的全面经济协议谈判的发
展。在这种的情况下，第
一次的谈判已在 2022 年 3
月 14 日至 19 日举行，第二
次的谈判将在今年下半年
进行。

除此之外，双方也讨论
有关东盟与加拿大自由贸
易协议谈判的最新发展。

根据记录，在 2022 年 1
月 至 3 月 期 间 ，我 国 和 加
拿大的贸易价值达到 9 亿
4266 万美元或相当于 13.8

万亿盾，比去年同期约达
7 亿 1125 万美元或相当于
10.41 万 亿 盾 增 加 了
32.54% ，2021 年 的 贸 易 总
额 约 达 31 亿 美 元 或 相 当
于 45.4 万亿盾。

从我国出口到加拿大
的主要商品是天然橡胶、
运 动 服 装 、摩 托 车 零 件 、
充气轮胎和鞋类等，而我
国从加拿大进口的主要商
品是小麦、化肥、木浆、黄
豆和铁矿石等。 （Sm）

印尼与加拿大致力贸易合作
贸长提四建议以提高贸易并推动经济复苏

【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡·哈达托（Airlang-
ga Hartarto）和沙特阿拉伯规
划 和 经 济 部 长 Faisal
Al-Ibrahim 于 5 月 23 日在瑞
士达沃斯，讨论有关新国都
的蓝色氢和投资事项。

Faisal Al-Ibrahim 说 ，沙
特阿拉伯已在几个城市正
建了基础设施，但他也有意
与印尼合作提供信息技术
和文化领域的技术工人。

除此之外，他也阐述有
关沙特阿拉伯石油加工技
术的发展情况，比方说碳捕
获、利用和封存等事项。另
一方面，双方也讨论了有关
俄乌战争对能源商品价格
的负面影响，但沙特阿拉伯
已通过增产来应对战争所

产生的影响。
艾朗卡说：“沙特阿拉

伯也希望二十国集团能维
持局势，尤其是在粮食安全
这方面。虽然沙特阿拉伯
并没有受到太大的影响，但
其担心周边国家的情况，特
别 是 关 于 化 肥 短 缺 的 问
题。”

艾朗卡认为，我国可以
通过沙特阿拉伯 2030 年愿
景和印尼 2045 年黄金愿景
的协同作用，成为沙特阿拉
伯的战略合作伙伴，同时也
希望两国的双边关系能更
加密切，尤其在经济合作方
面。

此外，艾朗卡也传达了
有关我国成为二十国集团
（G20）轮值主席国，并加入

全球危机应对小组的几项
进展，希望沙特阿拉伯政府
在实现全球共同利益方面
给予支持与合作。

根据记录，在 2021 年期
间，我国和沙特阿拉伯的贸
易价值达到 55 亿美元或相
等于 80.56 万亿盾，其中我
国对沙特阿拉伯的出口值

达 到 15 亿 美 元 或 相 当 于
21.97 万亿盾，比 2020 年约
达 13.3 亿 美 元 或 相 等 于
19.48万亿盾增加了12.78%。

从 2016 年至 2021 年期
间，沙特阿拉伯在我国的投
资落实总额达到3603.4亿盾
或相当于2460万美元。

（Sm）

艾朗卡与沙特阿拉伯经济部长会谈
讨论建设新国都、蓝氢和投资落实等事项

【本报讯】公共工程及
民居部国家战略项目检测
和评估组成员苏赫利亚特
纳（Suheriyatna）于 5 月 22
日在雅加达表示，北加省
的卡延河水力发电厂和印
尼 绿 色 工 业 区（KIHI），如
今已规划为国家战略项目
的一部分，这两个项目正
处于施工的阶段中。

上述于北加省布隆岸
（Bulungan）县 Tanjung Palas
Timur 镇 Tanah-Mangkuadi 地
区 一 带 的 印 尼 绿 色 工 业
区，此前被称为国际港和
工业区（KIPI）。

苏赫利亚特纳说：“过
去，在发展规划之初，很多
人对 Tanah Kuning-Mangkua-
di 的国际港和工业区持悲
观态度，他们认为这是一
个难以实现的的梦想，但
我 和 几 位 同 事 仍 然 有 信
心，这确实是一个梦想，结
果就真的变成事实。”

就 从 那 边 开 始 ，苏 赫
利亚特纳同小组开始编排

了详细计划。他说：“我们
非常乐观，因为看到这里
的潜力非常大，地理位置
除了占优势之外，这里的
土地也非常广阔，当然我
们也需要得到中央政府的
全力支持，仅靠地方政府
是无能为力的。”

随 着 时 间 的 转 移 ，政
府如今有信心把北加省的
国际港和工业区打造成大
型工业区。就凭借这种协
同效应，国际港和工业区
也进入了印尼和中国的合
作投资项目，也就是一带
一路纲领。

国际港和工业区需要
大量的投资来推动工业区
的发展。作为支持者，政
府也建了廉价和环保的绿
色能源，也就是水力发电
厂。

众 所 周 知 ，佐 科 维 总
统在 2021 年 12 月 21 日，为
印尼绿色工业区的建设主
持奠基仪式。

（Sm）

北加省水力电站和绿色工业区
如今已规划成为国家战略项目部分


